

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, martes 25 de abril - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0071



Presidenta Castro y AMHON firman convenio para reconstruir 12 mil escuelas

La Presidenta Xiomara Castro firmó un convenio con la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) para la reparación de 12 mil escuelas y garantizar condiciones dignas para la educación de la niñez.

El objetivo del acuerdo es fortalecer la educación pública en Honduras y la habilitación de caminos productivos en las 298 alcaldías.

Entre ambos convenios se contempla una inversión de más de 2,000 millones de lempiras que serán ejecutados en dos años.

Al respecto, la mandataria expresó: "Estamos firmando un convenio y un compromiso con los 298 alcaldes y alcaldesas de nuestro país para la reconstrucción de las 12 mil escuelas que

hemos recibido en las condiciones precarias".

"Especialmente para que nuestros niños y niñas puedan recibir el pan del saber, creo en el municipalismo, sé que de la mano de los alcaldes y alcaldesas podemos transformar, no solamente el tema de educación", subrayó.

En cuanto al convenio de los caminos productivos, Castro dijo: "Una de las misiones que también nos hemos impuesto es lograr garantizar la soberanía alimentaria en nuestro país". "Debemos garantizar que nuestros productores tengan las condiciones idóneas para poder trasladar sus productos y que podamos apoyar la producción"





SEGOB convoca a organizaciones de sociedad civil de DDHH a elegir sus representantes ante el SINARDEFI y CIPPDEF



La SEGOB, hizo la convocatoria en atención a los artículos 9, 12 y 79 de la Ley de Prevención, Atención y Protección de las Personas Desplazadas Internamente.

Dicha asamblea se estará realizando el miércoles 24 de mayo de 2023 en Tegucigalpa, dando inicio a las 9:00 a.m. con el lugar a llevarse a cabo por confirmar.

Para participar en la asamblea, las organizaciones de sociedad civil deberán estar debidamente inscritas en la Dirección de Regulación, Registro y Seguimiento de las Asociaciones Cívicas (DIRRSAC) de la SEGOB con su junta directiva vigente e informe financiero al día.

La inscripción para dicho evento se llevará a cabo a través del siguiente enlace: <https://forms.gle/5XN9ZEBuhrimr5FVD8>. En él, se encontrará la información detallada a presentar, como también se acreditarán las y los representantes por organización (2) que asistirán a la asamblea.

El proceso de inscripción iniciará una vez publicada la convocatoria y cerrará el día diecisiete (17) de mayo a las 11:59 p.m.

Una vez verificada la documentación, se estará publicando el listado de las organizaciones habilitadas para participar.

La Secretaría de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB) convocó a las organizaciones de sociedad civil de derechos humanos, que se encuentren debidamente inscritas a la Asamblea Pública para la elección de sus representantes para integrar el Sistema Nacional de Respuesta al Desplazamiento Forzado Internamente (SINARDEFI) y la Comisión Interinstitucional para la Protección de las Personas Desplazadas Forzadamente (CIPPDEF).

Consejo de Ministros aprueba decreto de Ley de Justicia Tributaria

La Presidenta de la República, Xiomara Castro Sarmiento, aprobó en Consejo de Ministros, el decreto de Ley de Justicia Tributaria, mismo que será remitido al Congreso Nacional, detalló el titular del Servicio de Administración de Rentas (SAR), Marlon Ochoa.

“El día de hoy se está remitiendo con la aprobación del Consejo de Ministros y con el respaldo y la firme decisión de la presidenta Xiomara Castro la Ley de Justicia Tributaria al Congreso Nacional”, manifestó.

“Este decreto -Ley de Justicia Tributaria- ha sido socializado con diversos sectores y hemos recibido abundantes comentarios y producto de esta socialización se han realizado modificaciones al decreto original que mejoran el cuerpo del texto”, manifestó Ochoa.

El funcionario refirió que se mantiene la derogación de los regímenes de beneficios fiscales que fueron considerados fuente de corrupción.

“Estamos iniciando un trayecto hacia la generación de riqueza compartida, la atracción de inversión extranjera



y la generación de centenares de miles de nuevos empleos”, puntualizó el titular del SAR.

SEN descarta alza en la tarifa energética eléctrica con la Ley de Justicia Tributaria



La Secretaría de Energía (SEN), aclaró que no habrá una alza en tarifa ni en el precio de la energía eléctrica con la aplicación de la nueva Ley de Justicia Tributaria.

A través de su cuenta de Twitter, el titular de SEN, Erick Tejada, dijo: “Sigue el virulento ataque al gobierno por parte de las élites empresariales que se niegan a reconocer los abusos en exoneraciones y en contratos leoninos de energía. Siguen los conservadores queriendo preservar intacto su nivel de privilegios que la narcodictadura conservó”.

Seguidamente escribió: “Mienten descaradamente con intención de sembrar pánico los voceros de las élites. No habrá impacto en tarifa ni en precio de la energía eléctrica con la aplicación de la nueva Ley de Justicia Tributaria ya que no es retroactiva. Sean serios y no traten de engañar al pueblo”.



INP participa en reunión con delegados de la CIDH

La presidenta interventora y el directorio estratégico del Instituto Nacional Penitenciario (INP), sostuvieron una reunión con los delegados de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), quienes realizan la visita in loco en el país.

Durante la jornada, la también subsecretaria de Seguridad, Jullisa Villanueva, expuso la situación actual del Sistema Penitenciario Nacional.

Explicó la filtración de la criminalidad organizada que no ha permitido desarrollar de buena manera el proceso de rehabilitación y reinserción de las personas privadas de libertad.

“Se han hecho esfuerzos, pero no se ha podido retomar la gobernanza”, expresó la funcionaria.

Informó, que actualmente el sistema penitenciario atraviesa un nuevo proceso de intervención declarado por la Presidenta de la República Xiomara Castro quien ha instruido que la misma se realice en el marco del estricto cumplimiento al respeto de los derechos humanos de la población penitenciaria.



Embajada de Venezuela en Honduras inaugura su Sección Consular

La Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en Honduras, abrió su Sección Consular en Tegucigalpa.

El objetivo del consulado será brindar a sus compatriotas servicios como ser: tramitación de pasaportes, registro civil y otros documentos. También se gestionará visados para hondureños y extranjeros.

Durante el acto inaugural la embajadora de Venezuela en Honduras, Margaud Godoy, manifestó: “Estoy feliz, estamos felices, porque después de tres años nuevamente se reabre la Sección Consular para nuestros compatriotas venezolanos en Honduras”.

Cancillería recibe delegación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos



El Embajador Antonio García, Subsecretario de Asuntos Consulares y Migratorios, recibió a la delegación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), quienes se encuentran realizando una inspección en el país, a solicitud de la Presidenta Xiomara Castro

La comitiva realiza una visita in loco, que es cuando los comisionados de la CIDH se trasladan al país que estudian, para monitorear la situación en esa materia. En esta ocasión, la Misión está integrada por Margaratte Macaulay (presidenta), Roberta Clarke (segunda vicepresidenta), Joel Hernández, Julissa Mantilla, Edgar Ralón, Carlos Bernal, y otros miembros de su equipo de relatores y técnicos.

La delegación permanecerá en nuestro país del 24 al 28 de abril del presente año, para dar seguimiento a la visita protocolar que la CIDH desarrolló en el año 2022 y, una vez concluida la misma, los comisionados emitirán un informe detallando los hallazgos y las recomendaciones para el país.

SAG anuncia medidas para garantizar la seguridad alimentaria en Honduras

Las autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) en conferencia de prensa presentaron una estrategia con medidas y recomendaciones de manera regionalizada en todo el país, con el objetivo de beneficiar a productores que se prepararán para las siembras de primera del 2023.

En ese sentido, la ministra de la SAG, Laura Elena Suazo junto a un grupo de técnicos y directores de esta Secretaría, dieron a conocer una serie de medidas que van desde la disponibilidad de semillas resistentes a altas temperaturas hasta entregas de manera estratégica del Bono Tecnológico Productivo (BTP).

Asimismo, recomendaciones generales de siembra y la ganadería; una campaña de cero quemas en la agricultura e incluyendo el financiamiento por medio de la banca estatal a bajos intereses.

La funcionaria destacó que, por los pronósticos climáticos que ya se habían anunciado en los meses anteriores, las diferentes unidades de la SAG preparan planes de acción, a fin de garantizar las producciones de los rubros agropecuarios y mitigar algún impacto.



ARSA participa en la segunda Semana Nacional contra Riesgos Sanitarios en México

La Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), participa en la Segunda Semana Nacional contra Riesgos Sanitarios organizada por la Secretaría de Salud y la Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) de México.

En el evento, participa Honduras a través de una delegación liderada por la comisionada presidenta de la ARSA, Dorian Salinas.

La conmemoración de este evento se desarrolla en la ciudad de Acapulco, México, con la participación de agencias reguladoras de medicamentos y organismos regionales que participan activamente en el fortalecimiento de la salud pública y la regulación sanitaria.





Pronaders invierte L9 millones en huertos familiares y escolares en Choluteca

El Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (Pronaders), invirtió nueve millones de lempiras para beneficiar a más de tres mil personas de Choluteca, con la cosecha de alimento fresco y nutritivo.

Los huertos familiares son parte del Plan de la Refundación de la Presidenta de la República Xiomara Castro para garantizar seguridad alimentaria a nivel nacional.

En ese sentido, la beneficiaria de un huerto familiar, Tania Gómez, comentó: “Me siento agradecida, primeramente, con Dios, con la mandataria y Pronaders por este beneficio que es tan importante para nosotros, deseando tener una buena cosecha para poder vender parte de la producción”.

En esta ocasión Pronaders instaló en Choluteca 15 huertos escolares y 105 huertos familiares, dotándolos de material y semillas, así como la generación de 270 empleos.

Por su parte, Heber Gómez, coordinador regional de SAG-PRONADERS, en Choluteca dijo: “Nos sentimos muy satisfechos, porque regresó el cultivo en las escuelas y los hogares; esto gracias al apoyo del Gobierno”.

Autoridades del INA en Comayagua entregan nuevos proyectos a campesinos

Con disposición de tiempo, mano de obra y voluntad, el personal de la regional del Instituto Nacional Agrario (INA) en Comayagua, entregó a campesinos de este departamento, material para la construcción de un plantel de porqueriza, con el objetivo de mejorar la cría de cerdos.

La distribución se hizo en la Empresa Asociativa Campesina (EAC) “Las Flores” donde no solo se entregó el material de construcción del plantel sino también, 39 cerdos de engorde y cuatro cerdas parenderas.

Este proceso se ejecutó bajo la coordinación del jefe regional, Gerson Soler y su equipo de trabajo para apoyar a los productores locales.

